



PEMALANG- Mahasiswa KKN-47 IAIN Pekalongan adakan sosialisasi dengan warga terkait penyampaian maksud dan tujuan KKN di dusun Bantarjati RT. 19 / RW 20 & RT. 20/RW 20 desa Suru Kecamatan Bantarbolang, Kamis (10/10) lalu. Sosialisasi bertempat di rumah bapak Casmidi selaku kepala dusun Bantarjati. Acara ini diselenggarakan dengan alasan untuk memperkenalkan para mahasiswa KKN IAIN Pekalongan kepada warga sekaligus sarana penyampaian maksud dan tujuan kehadiran para mahasiswa KKN di dukuh Bantarjati.

Kegiatan sosialisasi dihadiri oleh 93 undangan yang berasal dari anggota BPD, Linmas, Lebe, ketua RT 19 & RT 20 serta perwakilan warga RT 19 dan RT 20 dukuh Bantarjati. Casmidi selaku kepala dusun menyambut mahasiswa KKN dengan bahagia, "saya mewakili warga dusun Bantarjati merasa terhormat kedatangan tamu dari IAIN Pekalongan" ujarnya. Rasa bahagia warga terlihat dari antusias warga saat menghadiri sosialisasi tersebut.

Mengalami Kemajuan

Dalam kesempatan tersebut koordinator desa, M. Salsabily menyampaikan selang pandang

Mahasiswa KKN-47 IAIN Pekalongan di Dusun Bantarjati Selenggarakan Sosialisasi

Written by P3M

Tuesday, 22 October 2019 10:03 -

adanya para Mahasiswa KKN di dusun Bantarjati ini. "Kami para Mahasiswa KKN dari IAIN Pekalongan akan tinggal, membantu memajukan ekonomi warga, serta melakukan hubungan sosial di dusun Bantarjati selama 45 hari" ujar Salsabily. Acara berjalan dengan aktif dengan adanya forum tanya jawab antar warga dengan mahasiswa IAIN Pekalongan.

Kegiatan KKN di dusun Bantarjati ini diharapkan mampu membawa warga kearah kemajuan, baik dari segi pendidikan, sosial, lingkungan, dan ekonomi. "Saya berharap dengan adanya mahasiswa KKN di dusun ini dapat membantu mensejahterakan para warga agar mengalami kemajuan di berbagai bidang" ujar Casmidi.

Disampaikan pada acara tersebut, warga dusun Bantarjati sebagian besar berprofesi sebagai tani, buruh tani, dan buruh bangunan. Sedangkan untuk tingkat pendidikan rata-rata hanya sampai tingkat SMP, masih terbilang rendah untuk motivasi sekolahnya. Adanya Mahasiswa di dusun tersebut sangat diharapkan warga untuk dapat merubah keadaan sosial, ekonomi maupun lingkungan di dusun tersebut.

(Kelompok 38 Desa Suru Kec. Bantarbolang Kab. Pematang - Berita Minggu Ke 1)